

Le Chroniqueur

Encore quelques beaux rosés d'été...

21/07/2015

Vin désormais en vedette dès l'arrivée des beaux jours, le rosé a pris ses quartiers d'été après un printemps précoce eu égard à l'arrivée de très belles cuvées dès le mois de mars. C'est donc l'occasion de revenir sur ce phénomène qui a relancé le vin festif, aussi « de soif » que l'on sert quasiment tout au long de l'année.

Voici une sélection qui va nous mener dans toutes les régions vitivinicoles de France, des rosés faisant appel aux cépages déjà célèbres version rouge...



A Pomport (24240) nous parlerons du **Bergerac au Château Bélingard**, nous sommes donc dans le sud-ouest, les cépages seront atlantiques, Cabernet-Sauvignon et Merlot. Le rosé est aéré, léger, la bouche est ronde, l'attaque volontaire, la finale sera fraîche, on y ajoutera quelques fruits secs et une pincée de poivre, et de l'apéritif au dessert on ne changera pas, tout sera Bélingard ! (5,85 €).

http://www.lechroniqueur.fr/fr2/dossiers/dossier.php?val=812_encore+quelques+beaux+roses+ete%85